www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

DOMINGO 27 DE MAYO DE 2018 | Año XLIII | Número 14.930 | EDICIÓN AMÉRICA

El PSOE rechaza la convocatoria de elecciones inmediatas

Los socialistas aseguran que, de ganar la moción de censura, se iría a las urnas "en unos meses"

E. G. DE BLAS / J. P. COLOMÉ

Pedro Sánchez, secretario general del PSOE, está dispuesto, si prospera la moción de censura que ha presentado a Mariano Rajoy, a convocar elecciones "en

Irlanda da un gran 'sí' a la legalización del aborto

PABLO GUIMÓN, Dublín Irlanda ha mandado un poderoso mensaje al mundo al aprobar con una contundente mayoría -66,4% frente a 33,6%— la legalización del aborto. Con el resultado del histórico referéndum, nuevo hito en la marea feminista global, la isla rompe con su pasado y culmina su modernización. El sí ganó en el campo y en la ciudad, entre los hombres y las mujeres, que rechazaron la injerencia de la Iglesia en asuntos sociales. El Gobierno tramitará una ley que acercará a Irlanda, hasta ahora con una de las normas más restrictivas, al resto de Europa. Mientras, grupos ultraconservadores agudizan su ofensiva en otros países. Páginas 2 y 3

unos meses". Por ahora, no hay más concreción. El líder socialista propone un Gobierno transitorio, que no trataría ni de agotar la legislatura ni aprobar unos presupuestos. Esto no convence a Ciudadanos, favorito en todas las encuestas, que propugna unas elecciones inmediatas. Su secretario general, José Manuel Villegas, insistió ayer en esta idea y avisó al PSOE de que la única forma de terminar "esta legislatura liquidada por la corrupción" pasa por la vía "democrática" de preguntar a los españoles.

Pero el PSOE sostiene que, de ganar la moción de censura, necesitará un tiempo -- no detrminado-para poner en marcha lo que los dirigentes de este partido denominan "una agenda social" y para desbloquear algunas iniciativas parlamentarias como la derogación de algunas leyes exigida por la oposición. Tanto desde Ciudadanos como desde el PP acusan a los socialistas de apoyarse en los independentistas para acceder al poder. Ciudadanos también achaca al PSOE el querer formar un Gobierno al modo "Frankestein". PÁGINAS 16 Y 17

OPINIÓN

El naufragio del Estado

Juan Luis Cebrián

PÁGINA 11



Sergio Ramos levanta la Copa de Europa rodeado de la plantilla del Real Madrid, ayer en Kiev. / REUTERS

El Madrid domina Europa con un equipo de leyenda

Los blancos baten al Liverpool (3-1) con dos goles de Bale y ganan su decimotercera corona continental, la tercera seguida

JOSÉ SÁMANO, **Kiev** El Real Madrid agrandó aún más su leyenda en Kiev al vencer al Liverpool en la final de la Champions (3-1), con dos goles de Gareth Bale y uno de Benzema, en un partido en el que la estrella de los ingleses, Salah, tu-

vo que retirarse lesionado a la media hora de juego. Con esta victoria, los blancos suman su decimotercera Copa de Europa, la tercera consecutiva, algo que no lograba ningún equipo desde el Bayern en 1976. El título corona también a Zinedine Zidane,

el primer técnico que consigue ganar tres Champions seguidas. La alegría de la noche la empañó Cristiano Ronaldo, que al término del partido sugirió que eran sus últimos momentos en el Madrid: "Hablaré en los próximos días", dijo. Páginas 27 a 30

OS 2

Los futuros son preguntas y las Soluciones Cuenta Expansión, respuestas.

DESCÚBRELAS EN FUTUROS.BANCOSABADELL.COM



Altos cargos dan la legislatura por muerta y se preguntan por el futuro de Rajoy

El PP pierde el presente y duda del futuro

EL PAÍS, **Madrid** Algunos líderes del PP coinciden: jamás habían visto a Mariano Rajoy tan afectado. Todo su proyecto electoral para 2020 se ha venido abajo de un golpe. Ya nadie se atreve a predecir nada. La frustración en el partido es inconmensurable. Estos líderes

intuyeron ya grandes turbulen-

cias cuando se hizo pública la demoledora sentencia de la Gürtel. Pero eso se ha multiplicado al ver la reacción de Pedro Sánchez, presentando una moción de censura, y la de Ciudadanos, exigiendo después que se convoquen ya elecciones. La situación del presidente del Gobierno es muy frágil.

PAGINA 13

